



正々堂々 全力でがんばった 大運動会！

5月18日（土）、南小大運動会を雲一つない晴天のもと開催することができました。今年度も、全校そろって開・閉会式、応援合戦を行うことができました。また、多くの来賓や保護者、地域の方々にも参観いただきました。本当にありがとうございました。開会式、応援合戦を終えると、来賓席から「素晴らしい開会式でした」「すごい！」「感動した」等のお言葉をいただきました。閉会式では、まだ暑さに慣れていない子供たちの体調を考え、急遽、応援陣地で短縮して行いましたが、子供たちは最後まで頑張り通すことができました。子供たちは児童会スローガンのもと、競技や演技、応援、係活動とも、正々堂々 全力の姿を見せてくれました。



1年生は、小学校で初めての運動会。「チェックリ玉入れ★Let's Go!!」では、ダンスもかわいく、1回戦は白組、2回戦は赤組が勝ち、大いに盛り上がりました。

2年生の「キラキラDanceで“青と夏”」では、ダンスが得意な子も苦手な子も、みんなでかっこいいポーズを決め、うれしそうにかわいく踊っていました。

3年生の「チャンスをつかめ！2024」では、「今日のラッキーカラーは何？」かを予想して、駆け抜けました。勝っても威張らない、負けても怒らない姿は、さすが中学年です。

4年生の「Wハリケーン!!」の団体競技では、3人がバーを持って走り回転し、次の走者につなぐため声をかけ合うなど協力するチームワークのよさを見せてくれました。

5年生の「SPY×Friendly～プロジェクトB～」では、「あきらめないで がんばるぞ！」の声も高らかに、最後まで集中していました。また高学年として、全校のために係活動にも取り組むことができました。

6年生は、小学校生活最後の運動会でした。応援も競技も「南小ソーラン」も係活動も、正々堂々、全力で頑張り通しました。最高学年として気迫のこもった応援、下学年のために懸命に働く姿、力強い走りを見せてくれました。



1年生 玉入れ



6年生 綱引き

プール開き集会

6月6日（木）の朝会時に、体育館で「プール開き集会」を行いました。体育委員会が中心となり全校の前で緊張しながらも、堂々と司会進行やプール使用上の注意の呼びかけなどをすることができました。私からは、次のようなお話をしました。

「～前略～ 水泳は一つ間違えると、大きな事故につながる運動です。昨年夏に全国で水の事故に遭った人は568人、そのうち死んだり行方不明になったりした人は236人でした。水の事故は、いったん起きてしまうと重大な事故になる可能性が高いです。水の事故に遭った人の約41%の人が亡くなっています。～中略～ 終わりに、今日のプール開きのために、高学年のお兄さん・お姉さんがプールをきれいに掃除してくれました。全校のために、一生懸命、手を汚して働いてくれた5年生・6年生のみなさんに、感謝の拍手を送りましょう。ありがとうございました。～後略～」

交通安全教室

5月30日（木）、3年生は多目的ホールで、5年生は校庭で、交通安全教室を行いました。6名の交通指導員さんにご協力いただき、安全な自転車の乗り方について教えていただきました。



5年生 自転車指導

交通指導員さんから、「南小の子は、前をしっかり見て自転車を運転していてとても立派でした。」と褒めていただきました。

これからも**前をしっかり見て周りもよく確認**して自転車を安全に使用しましょう。**ヘルメットも忘れずに！**

2年生



防犯教室

「いかのおすし」
ってなに？

南っ子の活躍

◆ 第66回水道週間習字・ポスターコンクール

【ポスターの部】	特選	4年	佐藤 晴香 さん
【習字・低学年の部】	金賞	3年	藤田 尚人 さん
【習字・高学年の部】	金賞	6年	佐藤 愛桜 さん
	銅賞	5年	三上 真依 さん
【ポスターの部】	銀賞	5年	千葉 真子 さん
		2年	東海林 玲花 さん
	銅賞	4年	南 真海子 さん

◆ 宮城県選抜少年野球第40回古小タイガース杯 Bブロック 準優勝 滝沢弥栄スポーツ少年団

◆ 第38回岩手県道場少年剣道大会 小学生女子個人戦 準優勝 南風館 6年 小保内 夢 さん

◆ 第17回東北ウエイト制ジュニア実戦空手道選手権大会 小学5年男子軽量級の部 優勝 5年 武居 結友 さん

